

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Comment-et-par-qui-sont-definies-les-normes>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > 8 bonnes raisons d'être antinucléaire > Raison n°1 : Santé > **Comment et par qui sont définies les normes ?**

20 août 2020

Comment et par qui sont définies les normes ?

Si la gestion de la pandémie de covid-19 par les États a privilégié dans une large part notre santé c'est plutôt celle du nucléaire et de l'économie qui seront choisies internationalement en cas de catastrophe nucléaire. Soutenue par un régime juridique d'exception, quasi militaire, une volonté de dénégation est orchestrée à partir d'autorités internationales et nationales dans le seul but de préserver la santé du nucléaire au détriment de la nôtre. Dans cet article on vous explique comment les normes actuellement en vigueur omettent les faibles doses ou encore comment les autorités ont prévu de vous faire vivre en milieu contaminé en cas d'accident...